Reisen zur Hebung der Laune?

Regelmässig publiziert die «Liewo» Inserate, welche Städtereisen in Mitteleuropa anpreisen. Es wird mit «sensationellen Preisen» gelockt sowie mit einem «bequemen Flug». Bestimmt lohnt sich ein Besuch dieser Städte. Doch soll dies gemacht werden, einfach «um die Laune zu heben», wie im Inserat vom 12. Dezember empfohlen? Natürlich erwähnen die Inserate nicht, dass die Flugreise die Umwelt fünfmal mehr belastet als dieselbe Reise mit dem Zug. Trotzdem frage ich mich, warum bisher nur wenige Reisebüros bei ihren Angeboten auf Aspekte des Umweltschutzes achten. Wäre das nicht ein Zukunftsmarkt? Zur Hebung der Laune genügen übrigens oft auch einfachere Dinge.

Klaus Biedermann, Im Mühleholz 39, Vaduz



MONTAG, 13. DEZEMBER 2010